

Evelyne Berman



Liebe Susanne

ist sich doch nicht ausgegangen mit dem Vorbringen.

Außer alle Unterlagen, die ich über Adiim Kühn besitze. Er macht Plastiken von Büchern - gestellgröße bis zu reizigen Freiland-Objekten. Ich finde seine Arbeiten toll, er ist wirklich ein Künstler von internationalen Format.

Die CD, die ich Dir mit den anderen Unterlagen gab, wurde von Martin Lotz (einer der Künstler) in der Werkstatt von Adiim Kühn produziert, da dieser viele Klänge sehr macht.

Welten zwischen uns, Feueremail auf Kupfer, 82 x 80 cm, 1995

Übrigens stellt Kühn im September bei in Friedrichshafen aus, das hören wir uns ja gemeinsam anschauen gehen.

• Bitte grüsse Myriam Bargheer von mir und entschuldige mich für die Verwissage. Diesmal habe ich mir's notiert, damit ich nicht wieder, in missische Träume versunken, daran vergesse nach meiner Rückkehr.

Sorry für den Lärm, hatte nicht gerade mein besten Tag und war leider das Schüle, gar nichts klasse, was ich so geschrieben.

Herzliche Grüsse
Evelyn

24/5/97